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			Los niños pidieron decorar los pasos de peatones en el Pleno infantil de San Fernando
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Semanas atrás en el salón de plenos del Ayuntamiento de San Fernando  de Henares no se sentaban los y las habituales protagonistas de la  política municipal, el pleno fue ocupado por los chicos y chicas que  forman parte de los órganos de participación del área de infancia y  adolescencia, el foro infantil y la mesa adolescente que se encuentra  integrados por chicos y chicas que participan en las actividades del  CRIA.

El objetivo de la sesión era dar la oportunidad a los más pequeños de  la localidad de poder expresar a la alcaldesa y a las concejalas de  Infancia y Educación, sus inquietudes, su opinión sobre el estado del  pueblo y dar su visión de cómo los y las adolescentes y jóvenes ven el  futuro de nuestra localidad.

La sesión comenzó con una breve visita guiada, a cargo de la  alcaldesa Cati Rodríguez, al despacho de la alcaldía, donde los pequeños  iniciaron sus rondas de preguntas sobre los detalles de la instancia. A  posteriori comenzó la sesión formal del pleno, donde los menores  comenzaron a realizar su análisis de las cosas que les gustaban de la  localidad y las que se deberían mejorar.

Entre los aspecto positivos los menores hablaron acerca de la gran  cantidad de parques de la localidad, los buenos transportes y la  cercanía de los centros de salud y el Hospital. Y como aspectos a  mejorar; pidieron que los pasos de cebra fueran “menos sosos”, que se  mejore la accesibilidad a la estación de cercanías de San Fernando o  reclamaron mayor número de actividades infantiles entre otras. Para finalizar el acto agradecieron a las autoridades que les  pudieran escuchar y les pidieron un próximo encuentro para ver como  evolucionaban sus peticiones.

Cati Rodríguez, al finalizar el acto comento “creo que este tipo de  acciones son importantes y acercan las instituciones a nuestros menores,  y a la gente en general. Desde San Fernando de Henares Si Puede estamos  encantados de recibirlos y que nos “aprieten las tuercas” para no  olvidarnos de los más jóvenes y sus necesidades”
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